



BOLETÍN INFORMATIVO 12

Abril 26 de 2024

Cordial saludo a toda nuestra base afiliada. A continuación, informamos las acciones realizadas por la Junta Directiva de ASRUV entre el 22 al 26 de abril de 2024.

1. Secretaría de Asuntos Laborales lidera conversatorio sobre actualización de credenciales para docentes de cátedra.

El pasado miércoles 24 de abril la secretaría de asuntos laborales de ASRUV lideró un espacio donde previamente fueron convocados y convocadas docentes de cátedra del Sistema de Regionalización. Allí se pudo aclarar algunos aspectos del proceso de inclusión/actualización de credenciales para ascender en el escalafón docente de la Universidad. En la reunión asistieron alrededor de 110 docentes y contamos con el acompañamiento de la compañera Andrea Ramírez de (Vicerrectoría de Regionalización) y el compañero Andrés Tabarés (Calidad, Seccional Caicedonia), quienes nos hicieron una presentación muy completa y resolvieron aspectos generales de las preguntas recogidas en el marco del espacio. Resultado de este importante espacio se acordó seguir promoviendo la discusión en torno al tema y buscar alternativas para acompañar a los profesores catedráticos afiliados a ASRUV con el fin de incidir en la mejora de su clasificación en el proceso de credenciales.

2. Carta abierta de ASRUV es incluida en la agenda del Consejo Superior.

En el Consejo Superior realizado el día de hoy, se incluyó la carta abierta enviada por ASRUV a la Secretaría General de la Universidad, documento que hace énfasis en la pertinencia de concluir con la discusión en torno al acuerdo 011 de 2023 haciendo un llamado a seguir adelante con la tarea de democratizar el Sistema de Regionalización. En este espacio se debatirá la modificación de las normas institucionales para incluir en la composición del Consejo Académico a dos directores/as de sede que contarían con voz y voto en este espacio colegiado. Confiamos que los Consejeros/as asuman una postura de respeto por el acuerdo ya firmado con el avance en el trámite de modificación normativa para que en los próximos meses se materialice la participación de regionalización en el Consejo Académico.

3. ASRUV hace un llamado a participar en las movilizaciones del primero de mayo.

El miércoles 1 de mayo se conmemora el día de las y los trabajadores donde cientos de organizaciones sociales, sindicales, ciudadanos y ciudadanas marcharan por la dignificación de las condiciones de la clase obrera. En el marco de esta conmemoración les invitamos a acompañar las marchas que se programen en los diferentes municipios donde estén ubicados, portando la camiseta de ASRUV con el fin de acompañar y visibilizar nuestra organización, quien se encuentra comprometida en la gestión por la dignidad laboral y el reconocimiento de los derechos de empelados/as y docentes.

4. Se aproximan las elecciones de directores/as de Seccional.

Dentro de los postulados del acuerdo 011 de 2023 se establece la elección democrática de los/as nueve directores/as de sede, lo que representa un paso adelante en la democratización del sistema. Si bien es la primera oportunidad que tendrán los docentes nombrados de sistema de regionalización, también implican nuevos retos al tener la misión de liderar los procesos académicos administrativos en los territorios. Esperamos que este avance sea el inicio de un camino hacia la democratización total en la elección de las autoridades académico administrativas del sistema y se reconozca posteriormente el papel de los profesores Ocasionales y de Cátedra, el personal de empleados públicos provisionales y los estudiantes quienes tenemos la expectativa de que nuestro derecho a decidir sea reivindicado.

Les convocamos a seguir apoyando este proceso organizativo y a sumar esfuerzos para lograr alcanzar los objetivos propuestos, en beneficio del bienestar laboral de toda la familia ASRUV.

¡COMPROMETIDOS CON LA MEJORA DE LAS CONDICIONES LABORALES DE NUESTRA BASE AFILIADA!

JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2023-2025

Contactos: Presidencia: 310 - 295 3782
Auxiliar Administrativo: 311 - 356 6087
Auxiliar: Contable: 311 - 356 7368
Página web: asruv.org
Email: asruv.univalle@gmail.com
Facebook: @asruvoficial
YouTube: @asruvunivalle